## DECLARACION PUBLICA

1.- Dewde su advenimiento en 1973, el actual Gobierno emprendió una profunda transformación modernizadora dewsuswiwsviwowes que ha abarcado los más variados campos de nuestras estructuras políticas, económicas y sociales. Dicha obra ha tenido como una de sus orientaciones fundamentales el ensanchamiento de las dibertades cotidianos, es decir, de aquellas libertades que la generalidad de wesweindadam las personas ejercen diariamente para decidir su destino personal y familiar.

El fortalecimiento de libertad y descentralización educacional; de la libertad de trabajo y de sindicación y de tantas otras manifestaciones de la vida económico-social han significado duras batallas contra importantes centros de poder, el representan avances trascendentales en el afianzamiento de una sociedad integralmente libre.

2.- La Unión Demócrata Independiente (UDI) favorece aquellos mentión correctivos que la experiencia o crisis económica aconsejen introducir a dichas modernizaciones, pero mentana advierte contra el peligro de que ellas se desdibujen perdiendo su orientación básica y desintegrándose enwentión de concesión de contra el peligro de que ellas se desdibujen perdiendo su orientación básica y desintegrándose enwentión de concesión de contra el peligro de que ellas se desdibujen perdiendo su orientación básica y desintegrándose enventión de concesión de contra el peligro de que ellas se desdibujen perdiendos gubernativos de congraciarse por elemento de contra el peligro de que ellas de concesión de congraciarse con les más poderos se de ciertos dutoridados gubernativos de congraciarse con les más poderos centros sedue sindicales, organismos empresariales o colegios profesionales.

Ceder ante las presiones de los grupos de presión que aprovechan las dificultades de una crisis para recuperar injustos privilegios perdidos, puede aparecer políticamente rentable en el inmediato plazo. Sin embargo, las consecuencias finales de ello serían profundamente negativas para el país y para los chileros un provienes contra esta fatente amenaza para la obra libertaria del último decenio. Lo hace porque en ello se juega el sentido histórico del régimen de las Fuerzas Armadas y de Orden y porque los demócrataindependientes es-

timamos nuestro deber nepresentar la defensa del ciudadano medio no organizado que siempre es el que más sufre los efectos de las concesiones estatistas
o demagógicas frente a los grandes centros de presión.

Comité Directivo de la Unión Demócrata Independiente

SERGIO FERNANDEZ

GUILLERMO ELTON

LUIS CORDERO

JAIME GUZMAN

JAVIER LETURIA

PABLO LONGUEIRA

Santiago,28 de Enero de 1984